

On utilisera des blocs de sel cristallisé d'environ trente-trois centimètres cubes.

Ces blocs étant transparents, la construction produira un effet extrêmement curieux.

En tout cas, cette innovation ne manquera pas... de sel.

## Par-ci, Par-là.



Après de très patientes recherches, M. le docteur Martin a pu établir une statistique du nombre de bains pris annuellement, par les habitants de Paris, depuis 1850.

La moyenne, qui a peu varié depuis quarante-deux ans, est... d'un seul bain tous les deux ans.

Le tribunal correctionnel de Strasbourg vient de condamner à 40 marks d'amende M. Emile Stahl, doreur et marchand de tableaux, pour avoir exposé dans son magasin un tableau représentant un officier français recevant des mains d'une jeune Alsacienne, à proximité de la frontière, un bouquet tricolore. Au dessus de la gravure se trouvaient les mots : « Vive la France ! »



Echo lointain de la fête du 14 juillet à Mexico.

— Désidément, ils font ces choses là mieux que nous, là-bas !... me disait hier un de mes amis,

qui venait de lire dans le *Courrier du Mexique* le rapport détaillé du comité organisateur de la fête du 14 juillet, à Mexico.

Je fus obligé de convenir que mon ami avait raison.

— Voyez, continua-t-il, ce n'est que le 21 juin, c'est-à-dire trois semaines et deux jours seulement avant la fête, que le comité a été nommé, et en ces trois semaines ce comité a trouvé le temps de faire une souscription qui, bien que les affaires soient assez mauvaises en ce moment, comme il le dit dans son rapport, a produit \$3,055; d'organiser une kermesse, une loterie, un bal, qui ont produit ensemble 4,000 piastres moins quelques cents, sans parler du banquet auquel ont pris part les autorités mexicaines et l'élite de la colonie. En somme, la fête, tous frais payés a laissé, POUR LES PAUVRES, \$3,503.71.

Est-ce que vous ne trouvez pas que c'est assez joli ?

— Comment donc ! ai-je répondu, mais je trouve que c'est superbe ! Et je ne désire qu'une chose : c'est que nous puissions en faire autant... à la prochaine occasion.—(*Le Petit Californien*)



L'empereur Guillaume a décoré de l'ordre de l'Aigle-Rouge l'abbé Jacot, le prêtre lorrain, qui prêche à ses compatriotes l'acceptation du régime allemand.



De plus, il paraît que le gouvernement prussien a recommandé chaleureusement au Pape le gluant Jacot comme candidat au premier siège épiscopal vacant en Alsace-Lorraine.